



\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。浅野川中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 入学式・式辞

ついこの前まで寒さで震えていた桜のつぼみも、ここ数日の春日和でようやく花開き、これから満開を迎えようとしています。今日の佳き日に、PTA会長 西村 洋志様をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、また保護者の皆様のご列席を賜り、令和七年度金沢市立浅野川中学校入学式を挙行できますことを、教職員一同、心より感謝し、厚くお礼申し上げます。



196名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんの入学を全校あげて心からお祝いします。いよいよ中学校生活が始まりました。制服に身を包み、緊張した様子の皆さんを見ると、中学校生活への期待や意欲が伝わってきます。今日の喜び、抱負や決意など、初心を忘れることなく持ち続けてください。3年後本校を卒業する時、「浅中に来て良かった」「浅中で学んだことを誇りに思う」と、実感できるよう先生方と共に頑張りましょう。

さて、今日から中学校生活のスタートをきる皆さんに、次の3つのことをお願いします。

1つ目は「前向きな気持ちをもつ、高い志をもつ」ということです。中学校卒業後の将来を見据えて、勉強にも部活動にも、高い目標、高い志をもち、それぞれの夢の実現に向けて前進してください。

2つ目は、「仲間を大切にすること」ということです。人間は一人では生きていけません。仲間と共に切磋琢磨するからこそ、自分も相手も成長することができます。ともに汗を流し、共に笑い、共に涙を流すことによって、中学校生活がより充実したものになるはずですよ。

3つ目は、「自分を鍛える」ということです。中学校では、主体性が求められます。「教えてもらう」から「自ら学ぶ」へと変わらなければなりません。授業でも家庭学習でも、与えられるのを待っているだけでは、前に進むことはできません。自分に厳しく、学び続ける姿勢が大切です。

以上、3点「高い志をもつこと」「仲間を大切にすること」「自分を鍛えること」を皆さんにお願いします。皆さんが学ぶ意欲をもち、伸びていこう、挑戦し続けようとする気持ちに応えることができるように、私たち教職員も、皆さんと共に日々努力したいと思います。

ご参列の保護者の皆様、本日は本当におめでとうございます。お子様の中学校入学を心からお祝い申し上げます。中学校は、学習面、生活面ともに、子どもたちに求められる内容も高度になっていきます。そして、3年後には義務教育を修了し、新たな進路選択をすることとなります。今、世の中は情報技術、AIやビッグデータなどの先端技術が革新的に進展する、新しい時代を迎えようとしています。その新しい時代に人間らしさを失わず、力強く生き抜くことができるよう、保護者の皆様、地域の皆様との連携を大切に、共に悩み、共に育てるという姿勢で、一人一人の生徒を大切に育てていく所存です。

最後に、本日ご臨席賜りましたご来賓並びに、保護者の皆様、地域の皆様に、浅野川中学校の今後の教育活動に、お力添え、ご指導を賜りますよう、高い所からではございますが、改めて深くお願い申し上げます、式辞とさせていただきます。

令和7年4月7日

金沢市立浅野川中学校長  
増江 雅人